

PRODUCTION ORALE

Parler de soi (activités, passé, présent et projets)

①

Quand je suis entré à l'université, j'avais 16 ans. J'étais très jeune et j'avais choisi le droit parce que ma mère voulait que je sois avocat. J'ai étudié un an mais je n'aimais pas ça, alors j'ai tout abandonné. Je me suis inscrit à la faculté de Lettres et j'ai fait des études d'espagnol parce que j'ai toujours aimé cette langue et... le pays aussi. Au lycée, j'avais toujours eu de bonnes notes. Alors, j'ai fait une maîtrise d'espagnol. Maintenant j'enseigne dans un collège, je suis très content. Je ne regrette pas d'avoir choisi le métier de professeur car j'adore le contact

avec les ados. J'apprends aussi beaucoup avec eux. Plus tard, j'aimerais enseigner à l'université. Mais pour ça il faut que je termine d'abord ma thèse de doctorat. Et puis un jour j'enseignerai peut-être en Espagne, dans une université espagnole, à Madrid par exemple.